

Moyen-Ogooué Lambaréné/1er siège/Entretien avec le candidat de l'UN Paul-Marie Gondjout : Mon poids politique ne se discute plus

Jonas OSSOMBEY
Lambaréné/Moyen-Ogooué

P'union: Vous ouvrez officiellement votre campagne ce samedi. Sous quel angle entendez-vous la mener ?

Paul-Marie Ndjambiempolo Gondjout : Nous ouvrons notre campagne ce samedi à Adouma, un quartier emblématique de la commune de Lambaréné, en ce qu'il renferme une grande partie de l'histoire de notre ville. Nous mènerons cette campagne sous le sceau de la confirmation des résultats obtenus ici par le président Jean Ping en 2016. Lambaréné est une citadelle à prendre et nous allons convaincre les citoyens de ce siège de changer pour ouvrir de nouveaux horizons et une nouvelle espérance.

Vous affronterez principalement la candidate du PDG, Madeleine Berre. Qu'est-ce qui pourrait faire basculer le vote du 06 octobre prochain en votre faveur ?

La candidate du parti au pouvoir porte sur

elle les stigmates de la mauvaise gouvernance, de l'échec total du régime Bongo-PDG, donc de ce que les Gabonais dans leur grande majorité ne veulent plus voir. À Lambaréné, nous voyons en elle l'image de Monsieur Ali Bongo Ondimba. C'est cet ensemble de choses qui nous fera gagner le 6 octobre prochain.

Vos adversaires, du PDG et autres partis politiques, contestent votre poids politique au premier arrondissement de la commune de Lambaréné. Que leur répondez-vous ? Quelles sont vos assises réelles ?

Mon poids politique ne se discute plus à Lambaréné, contrairement à mon adversaire qui a encore tout à prouver. Je suis conseiller municipal de la commune depuis 2008, j'ai gagné une élection législative en 2006 qui m'a été ravie par les méthodes que nous connaissons chez nous.

J'ai fait le choix de faire de la politique à Lambaréné, parce que j'y ai mes racines étant de la lignée directe de Ranoke et Rempolet desquels Nkombe Ademba a succédé. Le nom que mon père m'a donné à ma naissance Ndjambiempolo est tout un symbole dans l'histoire des groupes



Photo : Jonas Ossombey

Paul-Marie Gondjout s'est dit confiant.

ethniques Enengas et des Galwas de Zilè à Lambaréné. Ce nom, à lui tout seul, me caractérise. La politique, sous nos latitudes, c'est aussi et surtout ça. Le poids de nos sources, le poids de nos racines.

Il se dit, ici à Lambaréné, que quatre colistiers de la liste que vous conduisez aux locales vous auraient tourné le dos. Qu'en est-il exactement ?

Comment expliquer que des personnes qui ont signé leur fiche de candidature et l'engagement sur l'honneur se retrouvent quelques jours avant le scrutin à soutenir le PDG qu'ils disaient combattre et exécuter ? N'est-ce pas là de la trahison ? Je peux être en désaccord avec mon parti, mais le trahir ou trahir le peuple pour aller soutenir l'adversaire c'est inqualifiable. Ce sont là des comportements que les Gabonais n'aiment plus. Mais malgré tout, je sais que certains d'entre eux vont voter pour nous, ils nous l'ont déjà dit. (Ndlr : aux dernières nouvelles, la liste de l'UN a finalement été validée par la Cour).

Quel vœu émettez-vous au moment d'organiser des causeries et de faire du porte-à-porte jusqu'au vote lui-même ?

Je souhaite vivement que ces élections se passent de manière apaisée car, mon ambition et ma vision sont attachées à la renaissance du Gabon, afin que les Gabonais puissent espérer en un Gabon réellement pour tous.

PDG

Les artistes et les sportifs courtisés

JO
Lambaréné/Moyen-Ogooué

Madeleine Berre, candidate PDG aux Législatives était accompagnée de la tête de liste aux locales, Lætitia Diweckou, et des autres colistiers. Une opération qui visait à convaincre ces sportifs et artistes à adhérer à une vision politique source de solutions à leurs problèmes respectifs. Du moins, c'est ce qui leur a été promis.

LA salle polyvalente du Lycée Charles Mefane de Lambaréné a prêté son cadre aux échanges entre les candidates PDG aux législatives et locales, Madeleine Berre et Lætitia Diweckou et leurs équipes respectives, les artistes et sportifs locaux.



Photo : Jonas Ossombey

Madeleine Berre s'adressant...

En sa qualité de ministre déléguée aux Sports et à la Culture, Lætitia Diweckou s'est ainsi présentée comme la personne indiquée pour «comprendre et trouver les voies et solutions afin de résoudre les problèmes des sportifs et artistes». Elle les a appelés à faire confiance aux autori-

tés de la République, avant de solliciter ouvertement leurs voix lors du vote du 6 octobre. Dans la foulée, la tête de liste du PDG au premier arrondissement a expliqué que les candidats de son parti dans cette circonscription ont été choisis pour défendre les intérêts



Photo : Jonas Ossombey

...à l'assistance.

de ces compatriotes. Lui emboîtant le pas, Madeleine Berre a tout d'abord exprimé sa joie de voir le nombre important de sportifs et artistes ayant répondu à leur invitation. Saisissant elle aussi l'occasion de solliciter, à son tour, l'adhésion de cette catégorie d'habitants. Elle a souli-

gné l'obligation de donner leur chance «aux personnes outillées et capables de vous défendre au sommet de l'Etat». Non sans toutefois rappeler que «nous sommes du parti au pouvoir qui est le PDG, donc nous avons des fortes chances pour faire passer vos revendications qui sont très légi-

times. Je prends l'engagement ici pour vous dire que les choses vont changer après ces élections. Croyez-moi, en tant qu'artistes et sportifs, nous formons une bonne équipe pour gagner», a conclu Madeleine Berre, avant d'écouter les nombreuses doléances de leurs interlocuteurs.

Hier, les équipes de campagne du parti au pouvoir ont poursuivi leur opération de charme, à travers les causeries et porte-à-porte dans les coins et recoins du premier arrondissement de la célèbre ville. L'objectif étant de convaincre les populations, en vue du scrutin de la fin de la semaine prochaine qui ne manquera pas d'être très discuté entre les différents candidats autant du parti au pouvoir que de l'opposition dite radicale.

L'indépendant André Gabriel Djomboue présente sa vision

JO
Lambaréné/Moyen-Ogooué

L'unique tête de liste indépendante aux élections locales dans le premier arrondissement de Lambaréné a organisé, avant-hier, son premier meeting.

UNE centaine d'individus, dont l'ensemble des chefs de quartier du premier arrondissement de la ville de Lambaréné, s'est déplacée pour assister à la première sortie de la tête d'affiche de la liste indépendante, André Gabriel Djomboue. Cette rencontre a donné lieu à plusieurs interventions (dont celle de la tête

de liste) et à la présentation des colistiers. Ainsi, il s'est agi pour tous de s'encourager au moment d'aborder cette campagne des locales avant d'aller aux urnes le 06 octobre prochain. La présentation de ses colistiers a constitué la deuxième phase de la cérémonie du jour. Certainement pour marquer les esprits, l'orateur principal a tenu à saluer son auditoire dans toutes les langues ethniques de la province du Moyen-Ogooué, qu'il a considérée comme «le Gabon en miniature». En outre, André Gabriel Djomboue a résumé, devant une assistance curieuse, les cinq points de sa



Photo : Jonas Ossombey

«vision pour le premier arrondissement». Tout en expliquant ladite vision, il a estimé que la sécurité, l'encadrement des femmes, la propreté de la ville, l'éclairage public et l'attractivité touristique, devraient constituer le socle du développement de cette cité. Au final, il a présenté les colistiers devant lui permettre de concrétiser sa vision une fois élu. Non sans donner rendez-vous, aux personnes venues l'écouter, dans leurs foyers respectifs lors des causeries et autres porte-à-porte.

Une phase de la causerie du candidat indépendant aux locales, André Gabriel Djomboue.